

DOMÉRAT ■ Les salariés de la société Clément au centre Albert-Poncet

Une collecte de sang pas banale

Les salariés de la SAS David Clément ont donné leur sang pour la première fois au centre Albert-Poncet, à Domérat. On vous explique pourquoi.

L'histoire de cette collecte de sang n'est pas banale. Huit nouveaux donneurs dont David Clément, patron de l'entreprise éponyme de maçonnerie à Domérat accompagné de ses salariés, ont donné leur sang pour la première fois après avoir été convaincus par Nathalie Morais-Clément, l'épouse de David, atteinte d'une leucémie depuis un an.

« Une prise de conscience »

« J'ai moi-même donné mon sang dès que j'ai pu. Ce premier don doit être une prise de conscience pour aller donner plus souvent », avance Nathalie qui a bénéficié de trente-neuf perfusions depuis le début de sa maladie.

En levant le tabou de la



ENTREPRISE. Les salariés de la SAS David Clément (4^e à gauche) ont donné leur sang pour la première fois au centre Albert-Poncet.

maladie avec la complicité de ses employés qui répète-t-elle « se sont prêtés volontairement, sans aucune pression quelconque à donner leur sang », son souhait, son combat face à la maladie se porte aussi vers les patrons d'entreprises, petites et grandes « à inciter leurs employés pour qu'ils donnent leur

sang. C'est la mission que je me suis donnée ».

Un geste que Michel Madéra, président de l'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat soutient et apprécie sans retenue. Au-delà de la surprise et « de ce plaisir à recevoir cette entreprise », le président souligne la présence de soixante-dou-

ze donneurs dont un bon nombre a été accueilli sans rendez-vous.

Alors que les stocks de sang sont régulièrement en difficulté, c'est l'espoir avec cette dernière collecte de l'année qualifiée « d'exceptionnelle » selon Michel Madéra de la voir se renouveler tout au long de l'année prochaine. Ici ou ailleurs. ■